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令和５年度和光市立北原小学校 第２回学校運営協議会 議事録 

 

 

日 時 令和５年６月１０日（月）１３：３０～１４：１０ 

参会者  

（学校運営協議会委員） 冨岡 健治 様、有山 悦子 様、本多 修 様、 

並木 照一 様、関根 明代 様 

校長 船越 一英、教頭 中野 貴順（事務局） 

（欠席者） 髙橋 智子 様、山西 葉子 様 

 

《次第》 

１ 開会 

 

２ 校長挨拶 

 

３ 委員自己紹介（変更者：中野のみ） 

 

４ 令和 5年度 1学期教育活動について 

  （1学期） 

  ・今年度、新入学１年生児童 ９６名、全校児童５０７名、１８学級でスタート 

・転出入職員 前岡田教頭始め１５名程度の入れ替え 

・6年修学旅行を 5月 17・18 日、日光方面に行った。 

・今週から水泳の授業が始まった。気温・水温を見ながら来週あたりから本格的に始まる予定。 

・本日、6月 10日に３年ぶりの制限なしの学校公開を行った。また、午後からはオンライン授

業を行っている。 

 

委員「本日、授業参観をさせてもらったが、20分休みが間に入り、授業と授業の間に20分の休み

時間があった。小さいお子さんもいたので、この時間に図書館の開放があったり、空き教室

を開放したりしてあるとよかった」 

学校「今後の参考にさせていただく」 

 

委員「運動会について、市教委から秋運動はやめるようにとの連絡は来ているか。」 

学校「きてはいないが、秋運動会は熱中症が懸念される。本校の運動会は9月末で比較涼しい気候

の中で行う予定である。」 

委員「昔とは気候が変化し、暑くなっている。」 
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学校「運動会練習は、暑さ指数計も用いながら熱中症等に気をつけて行っていく。」 

 

５ その他 

委員「他校のことを聞くと任期が終了し、委員の交代が行われていると聞く。本校の委員の任期に

ついては、どのようになるのか。」 

学校「委員の任期については、市の規約では、1期3年で 2期 6年までとなっている。現在は2期

目であり、来年の3月に任期満了となるが、学校としてはみなさんにはもう 1期お願いした

いと考えているのが本心である。しかし、先行の学校では規約通りに交代が進んだ。もし委

員が交代する際には、次期委員の推薦にご協力いただきたい。」 

 

委員「これから夏の校庭の運動は、かなり暑さが心配される。現在、校庭に散水するための水道の

水圧がかなり低く、水が出にくい状態である。」 

学校「今後、水道の状況について調べ、改善していく。」 

 

委員「夏祭りについてであるが、今年は規模を以前よりは縮小し、また、育てる会、北原ウィング

スを中心に活動を行っていくことになった。」 

学校「承知した。」 

 

委員「地域学校協働本部会を先日行った。その中の学校応援団の話が出て、コロナ後として各校活

動が進んでいるようである。地域も協力するが、学校をよりよくするためにまずは保護者が

頑張ってほしい。そのためには事前の連絡や宣伝が重要である。」 

学校「2学期以降の再開に向けて準備を行っている。再開に際してはまたお力添えをいただきたい。」 

 

学校「次回の学校運営協議会については、9月 1日（金）12:30 からの予定となっている。」 

 

６ 閉会 

 

 

以上 

 

※ 閉会後、オンライン授業の参観をしていただいた。 


